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Уважаемые коллеги!

Высылаем июльский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ФАМУСОВЫХ НА ГОССЛУЖБЕ БЫТЬ НЕ ДОЛЖНО!

 Лидер политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель 
фракции "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ" в Госдуме 
Сергей Миронов расска-
зал о поправках, которые 
фракция пытается внести в 
Федеральный закон "О про-
тиводействии коррупции" 
– речь идет об ограничени-
ях для состоящих в близком 
родстве работников государ-
ственных и муниципальных 
организаций:
– Ну как не порадеть родно-
му человечку! Почти двести 
лет прошло, как вошла в язык 
эта крылатая фраза из класси-
ческой пьесы. Но, увы, если 
б Фамусов вдруг перенесся 
в наше время, он, со своими 
взглядами, чувствовал бы себя 
и сегодня в своей тарелке. 
Родному человечку радели и 

продолжают усердно радеть. Ина-
че откуда столько состоятельных 
жен и племянников у чиновников, 
получающих пусть и приличные, 
но не заоблачные зарплаты.

Удивительно только, почему до 
сих пор в законодательство о про-
тиводействии коррупции не было 
статей, которые мы с моими това-
рищами по фракции предлагаем 
внести.

А именно. Государственным и 
муниципальным организациям 
запретить вступать в финансовые 
отношения с другими организа-
циями независимо от форм соб-
ственности, если руководители и 
главные бухгалтеры тех и других 
состоят в близком родстве. Это 
первое. И второе: запретить со-
вместную работу в государствен-
ных и муниципальных органи-
зациях близким родственникам, 
если эта работа связана с подчи-
ненностью или подконтрольно-

стью одного другому. Исключе-
ние в этой части мы предлагаем 
сделать только для образова-
тельных организаций и учреж-
дений, учреждений культуры в 
сельской местности.

Такими двумя короткими 
и конкретными статьями мы 
предлагаем дополнить Феде-
ральный закон "О противо-
действии коррупции". Теперь 
будем бороться, чтобы думское 
большинство этот законопро-
ект не заволокитило, как это 
часто бывает с нашими анти-
коррупционными предложени-
ями

Конечно, это не панацея. Но 
если не создавать точечных 
ограничителей, то не разру-
шить и всю систему коррупци-
онных отношений, в которых 
родственные связи играют не-
малую роль. Фамусовых на 
госслужбе быть не должно!

ОЛЕГ МИХЕЕВ О НАЛОГЕ НА РОСКОШЬ

 Депутат Госдумы, 
член фракции "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ" Олег 
Михеев прокомментировал 
подписанный Президентом 
страны закон о налоге на 
роскошь:
– Еще в 2007-м году, когда я 
стал депутатом, один из пер-
вых законов, внесенных в 
Госдуму фракцией "СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ", ка-
сался налога на роскошь. Я 
помню, как нас критиковали, 
как говорили, что это попу-
лизм, что этого делать нель-

зя. Особенно боялись чиновники. 
Почему? Потому что налог на ро-
скошь дает возможность выявить 
все движимое и недвижимое иму-
щество: дворцы, пароходы, само-
леты и т. д. Закон понуждает реги-
стрировать собственность, что в 
итоге позволит составить реестр, 
с помощью которого будет жест-
ко контролироваться уплата соб-
ственниками налогов.

Пока под повышенное налогоо-
бложение подпадают дорогостоя-
щие машины. Считаю, что следу-
ющим шагом должны стать более 
дорогие объекты – виллы и, по-

вторюсь, пароходы-самолеты. 
Для людей, которые ими владе-
ют, налог представляет собой 
небольшие траты.

Мы подсчитали: если закон 
на роскошь вступит в силу, мы 
получим двукратное увеличе-
ние объема налоговых посту-
плений, получаемых от фи-
зических лиц. Это огромные 
деньги. Через дополнительные 
доходы бюджета можно улуч-
шить условия социального обе-
спечения пенсионеров, повы-
сить зарплаты бюджетникам.



ИНТЕРВЬЮ НИКОЛАЯ ЛЕВИЧЕВА ТЕЛЕКАНАЛУ «РОССИЯ 24»

 Заместитель Пред-
седателя Государственной 
Думы, Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Николай Левичев в прямом 
эфире дал интервью ведуще-
му телеканала "Россия-24" 
Дмитрию Щугореву. В ходе 
дискуссии были затронуты 
такие вопросы, как скандалы 
вокруг ЕГЭ и последние от-
ставки в Министерстве обра-
зования, реформа Российской 
академии наук, законодатель-
ные инициативы депутатов 
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ", роль парламент-

ской дипломатии в междуна-
родных отношениях и т. д.

Первый вопрос ведущего, по-
мимо упоминания продолжа-
ющейся эпопеи с родами Кейт 
Миддлтон, касался системы 
образования и скандалов с Еди-
ным госэкзаменом. Николай 
Левичев выразил мнение, что 
проблема носит системный ха-
рактер и "мелкими улучшени-

ями", как предлагается, здесь не 
обойдешься: "Напомню, что так 
называемый ЕГЭ был вначале в 
порядке эксперимента введен в 
2001 году. Говорили, что это экс-
перимент, однако о его результа-
тах мы не услышали. Когда после 
каждого скандала говорится о том, 
что нужны новые и новые усовер-
шенствования, хочется задать во-
прос, который я уже поднимал в 
присутствии председателя Прави-
тельства РФ: сколько бюджетных 
средств ушло на "оттачивание" и 
"совершенствование" ЕГЭ?" По 
мнению Председателя Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 

эти деньги следовало вложить в 
преподавательский корпус, разви-
тие содержания образования.

Говоря о последних отставках 
в Министерстве образования и 
науки, Николай Левичев подчер-
кнул, что это напоминает поиск 
стрелочников и вряд ли приведет 
к серьезным улучшениям. "Обра-
щу внимание, что за всеми этими 
разговорами об "усовершенство-

вании" ЕГЭ губится система 
педагогического образования 
в стране. Многие педагогиче-
ские вузы трансформированы 
в классические университеты, 
а педагогическая практика в 
образовательных программах 
сведена к минимуму. А вы 
бы пошли к дантисту, кото-
рый учился шесть лет, а в зу-
бах ковырялся всего ничего? 
Почему-то копья ломаются 
вокруг измерительных про-
цедур. А вот дискуссий по 
поводу содержания образова-
ния и призывов поднимать на 
щит талантливого учителя я 

в последнее время слышу все 
меньше", – сказал Николай 
Левичев. Он выразил убеж-
дение, что тестовая система 
не может быть единственным 
способом определения уров-
ня образования и перспектив 
развития человека как творче-
ской личности.

После этого ведущий затро-
нул тему принятия законопро-



екта о реформе Российской 
академии наук. По словам 
Николая Левичева, когда до-
кумент представляли депута-
там Государственной Думе, 
говорили, как и в случае с си-
стемой образования, только 
об имуществе, оставляя в сто-
роне суть научной деятельно-
сти. "В первом варианте зако-
нопроекта было выхолощено 
то, что составляло суть дея-
тельности РАН на протяжении 
почти 290 лет ее существова-
ния", – заявил Николай Леви-
чев. В результате работающие 
в комитете по науке и науко-
емким технологиям депутаты 
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" во главе с академи-
ком Валерием Черешневым 
при поддержке коллег-ком-
мунистов добились того, что 
комитет рекомендовал зако-
нопроект отклонить в первом 
чтении. Тем не менее, он был 
принят. Сразу после этого Ни-
колай Левичев вместе с Вале-
рием Черешневым поехали в 
Президиум РАН, где обсужда-
ли поправки к законопроекту 
ко второму чтению. В резуль-
тате удалось добиться того, 
что многие принципиальные 
положения были приняты. 
Так, из документа убрано по-
ложение о ликвидации РАН, 
академия осталась государ-
ственным бюджетным учреж-
дением и т. д. "Было внесено 
несколько десятков поправок, 
которые поменяли концепцию 
законопроекта. Теперь можно 
с уверенностью сказать, что 
главным в Академии наук по-
прежнему будет ученый, а не 
чиновник и бюрократ", – кон-
статировал парламентарий. 
Окончательно, впрочем, про-
блема не решена. "Остаются 
возможности двусмысленно-
го толкования многих поло-
жений, и я надеюсь, что после 

широкого обсуждения с учеными 
мы сможем внести поправки, ко-
торые пойдут на благо развития 
науки как института развития", – 
подчеркнул Николай Левичев.

Затем ведущий попросил по-
литика рассказать об инициати-
вах фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ", которые, по мнению 
Николая Левичева, должны быть 
рассмотрены Государственной 
Думой в первую очередь. Политик 
отметил два законопроекта: осво-
бождение от налога на землю для 
лиц, являющихся собственниками 
земельного участка площадью не 
более 8 соток, и введение в Жи-
лищный кодекс института неком-
мерческого найма. Этот институт 
подразумевает, что государствен-
ное и муниципальное жилье будет 
сдаваться гражданам по расцен-
кам, которые только покрывают 
эксплуатационные расходы. В 
результате ставки окажутся зна-
чительно ниже коммерческих (в 
некоторых регионах – в 2-3 раза).

Дмитрий Щугорев коснулся и 
пенсионной реформы, о которой 
сейчас идет много разговоров. 
"Чего не хватает пенсионной си-
стеме?" – спросил он. "Прозрач-
ности. Ненормально, когда ме-
няющиеся пенсионные формулы 
таковы, что даже люди с двумя 
высшими образованиями не могут 
посчитать свою будущую пенсию. 
С другой стороны, нашу фракцию 
радует, что Правительство начи-
нает (хоть и с оговорками) отка-
зываться от накопительной пен-
сионной системы, которая, как мы 
считаем, ведет в тупик", – заявил 
Николай Левичев.

Наконец, ведущий попросил 
Николая Левичева, входящего в 
комитет Государственной Думы 
по международным делам, рас-
сказать о роли парламентской ди-
пломатии в современных между-
народных отношениях. Политик 
выразил уверенность, что парла-
ментская дипломатия играет су-

щественную роль в формиро-
вании общественного мнения. 
Так, сейчас мировые лидеры 
обсуждают способы борьбы с 
офшорной экономикой. О необ-
ходимости обратить внимание 
на эту проблему до этого мно-
го лет твердили представители 
социал-демократического лаге-
ря. "Общественное мнение ме-
няется под давлением идей, за-
воевывающих право на жизнь 
в результате парламентской, 
межпартийной дипломатии", 
– подчеркнул Левичев. Кроме 
того, по его словам, именно 
парламентская дипломатия по-
зволяет общаться с представи-
телями партий и фракций, на-
ходящихся в оппозиции, чего 
официальный МИД часто по-
зволить себе не может. "Мы об-
мениваемся опытом в области 
антикоррупционного законо-
дательства, социальных гаран-
тий, с большим интересом из-
учаем опыт социал-демократов 
Скандинавии, Германии, где за 
вторую половину ХХ века уда-
лось построить государства, 
которые можно назвать соци-
альными", – сказал Николай 
Левичев.

В завершение передачи Дми-
трий Щугорев спросил, что, по 
мнению Председателя Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
делать с Эдвардом Сноуденом. 
По словам Николая Левичева, 
"решение проблемы Сноудена 
должно было найдено таким 
образом, чтобы США поняли, 
что кроме них в мире есть еще 
много других игроков". "Это 
как лакмусовая бумажка. Мне 
хочется, чтобы мы Сноудена в 
обиду не дали!" – заключил по-
литик.



МОЗГ НЕ ПРОКОРМИТЬ С БАРСКОГО СТОЛА

 Мозг – самый энерго-
затратный орган в человече-
ском организме. Люди тратят 
от 25 до 30% всей добытой 
энергии на поддержание его 
в активном состоянии. Если 
оставить "золотые мозги" 
(так в Москве прозвали зда-
ние Российской академии 
наук на Ленинском проспек-
те, сверкающее своими при-
чудливыми архитектурными 
конструкциями) без достаточ-
ной поддержки, пострадают 
все "мозговые" структуры 
в стране. Мозг без достаточ-
ного количества кислорода 
может сохранять активность 
только 10 – 15 секунд, а че-
рез 5 – 6 минут начинается 
гибель нейронов. И социаль-
ный организм загнется без 
полноценной подпитки сво-
его мозгового центра – науч-
ного сообщества. После труд-
ного последнего дня весенней 
сессии Госдумы мы погово-
рили об этом с председателем 
думского Комитета по науке 
и наукоемким технологиям, 
академиком РАН и РАМН, 
директором Института имму-
нологии и физиологии Ураль-
ского отделения РАН Валери-
ем Черешневым.

– Законопроект о реорганиза-
ции РАН был принят во вто-
ром чтении, хотя профиль-
ный комитет рекомендовал 
его отклонить. Теперь не-
обходимо дорабатывать его 
до осени. Но так и осталось 
непонятно, кто же автор за-
конодательной инициативы?
– Законопроект внесен от име-
ни правительства. Авторство 
неизвестно. Но нам говорят, 
что закон поможет улучшить 
работу фундаментальной на-
уки. Благое дело. Так кто это 

придумал?
На фракции "СПРАВЕДЛИВОЙ 

РОССИИ" в Госдуме 1 июля – 
перед первым слушанием – были 
Ливанов и Голодец. Министра 
спросили: "Кто автор закона?" Он 
ответил: "Большая группа ученых 
– несколько членов-корреспон-
дентов, сотрудники вузов – очень 
грамотные специалисты, я тоже в 
ней состою". Голодец добавила: 
"И я готова вписаться в эту груп-
пу". Я спросил, почему не обсуж-
дался этот законопроект? Голодец 
ответила: "Мы с декабря его об-
суждаем". – "С кем?" – "С Лива-
новым..."

На следующий день я узнал, что 
Ливанов отказывается от автор-
ства.

Помню, как 5 лет назад Ливанов 
– тогда заместитель министра об-
разования – пришел на президиум 
академии с предложениями по ее 
реформированию. Он уже тогда 
говорил про агентство, попечи-
тельский совет, аудит. Его прово-
дили свистом и топотом.

– Есть еще одна версия: автор 
законопроекта о реорганизации 
РАН – ученый секретарь пре-
зидентского Совета по науке, 
технологиям и образованию, ди-
ректор научного центра "Кур-
чатовский институт" Михаил 
Ковальчук.
– Не могу ни подтвердить, ни 
опровергнуть. Да, Ковальчука не 
выбрали директором Институ-
та кристаллографии в мае этого 
года. Провели повторное голо-
сование, и опять не избрали. Но 
еще Осипов назначил Ковальчука 
исполняющим обязанности вице-
президента РАН, при том что его 
не выбрали и в академики, когда 
он баллотировался. А вице-пре-
зидентом может быть только дей-
ствительный член академии. Так 
что Ковальчуку есть за что оби-

жаться на академию, но повод 
ли это, чтобы уничтожать ее?

– А что, на ваш взгляд, се-
годня действительно необ-
ходимо для развития рос-
сийской науки?
– Необходимо финансирова-
ние. В заключении комитета 
по законопроекту записано: 
повысить эффективность 
фундаментальных исследова-
ний в академии не получится 
за счет оптимизации системы 
управления и перераспреде-
ления финансовых потоков, 
освобождения научных орга-
низаций от управления иму-
ществом. Решение этой зада-
чи достигается прежде всего 
социальной защитой науч-
ного работника, урегулиро-
ванием проблем материаль-
но-технического, приборного 
обеспечения научных орга-
низаций, доведением размера 
финансового обеспечения на-
учных исследований до уров-
ня экономически развитых 
стран. Ведь сдача академией 
помещений в аренду – не от 
хорошей жизни. С 1990 до 
2000 года финансирование 
РАН уменьшилось в 25 раз!

– В эти же годы были за-
крыты почти все отрасле-
вые НИИ. Сектор приклад-
ной науки исчез.
– Академия удержалась, но 
жила на голодном пайке; 
люди уходили за заработка-
ми, уезжали за рубеж; поме-
щения освобождались, пере-
профилировать их запретили, 
а сдавать в аренду разреши-
ли. И сейчас за счет аренды 
академия прибавляет к сво-
ему бюджету 2 млрд рублей. 
Финансирование академии 
выросло, но оно все еще в 3 



– 4 раза меньше, чем в 1990-м.

– Какими средствами сейчас 
располагает академия?
– 62 млрд рублей в год. Это 2 
млрд долларов – бюджет сред-
него американского универ-
ситета. Задумайтесь: 436 ин-
ститутов РАН имеют бюджет 
одного университета! При 
этом нас спрашивают: где ин-
декс цитирования?

– Что академия просит у 
правительства?
– Например, жилье для мо-
лодых ученых. Чтобы наука 

развивалась, нужно 
сегодня принять на 
работу в академию 
минимум 10000 мо-
лодых ученых. Но 
средств на расшире-
ние штатов у нас нет, 
перспективные ис-
следователи, окон-
чив аспирантуру, 
приходят на 0,2 – 0,3 
ставки. Например, в 
Институте иммуно-
логии и физиологии 
именно за такие ко-
пейки работает мо-
лодежь. И перспек-
тивы не радужные. 
Ведущий научный 
сотрудник получает 

15 – 20 тыс. рублей, доктор 
наук – 25 – 30 тысяч. Есть, 
конечно, ученые, которые 
имеют до десятка грантов, за-
рабатывают тысячи долларов 
в месяц, востребованы за гра-
ницей. Но таких – единицы. А 
многие специалисты вообще 
никогда не получат грантов. 
Например, изучает ученый 
рукописи. Кто ему даст грант?

– Перспектив нет?
– Нет. Бюджет принят до 2014 
года. Прибавится только 7% 

на инфляцию. Конечно, есть от-
расли, где молодым ученым под-
работать удается. Аспиранты-
компьютерщики зарабатывают по 
50 тысяч в месяц, не перенапря-
гаясь. И "пенсию" аспирантскую 
увеличили: в прошлом году сти-
пендия аспиранта была 1500 ру-
блей в месяц. Сейчас – 7000.

– 62 млрд – это госфинансиро-
вание. Сколько академия зараба-
тывает?
– Еще 30 млрд. Это договоры, 
гранты, участие в различных 
программах. Но на Западе треть 
средств на науку приходит из биз-

неса. У нас – меньше 10%. Там 
компании в очереди стоят, чтобы 
поддержать науку, – при таких 
вложениях они освобождаются от 
ряда налогов. Это продуманная и 
налаженная система.

– Для науки еще важно обеспече-
ние приборами и материалами 
для исследований. Как с этим?
– Минимум по бюджету есть. Что-
то дают по институтам, есть цен-
тры коллективного пользования. 
Объединенные ученые советы по 
направлениям наук решают, что 
нужно приобрести. Например, 

говорят, что нужен прибор, ко-
торый стоит 2 млн. долларов. 
Если принимается положи-
тельное решение, значит, все 
средства в будущем году уйдут 
на приобретение этого прибо-
ра. Но все институты будут им 
пользоваться. Институт физи-
ки металлов, например, гово-
рит: нам нужен сканирующий 
микроскоп – 3 млн долларов. 
Дайте 1,5 млн, а 1,5 млн мы 
сами добавим из грантов и до-
говоров. Аспиранты, специали-
сты были вынуждены ездить в 
Германию, чтобы работать на 
микроскопе, потому что у нас 

его не было. Теперь он в центре 
коллективного пользования, ра-
ботает в три смены без выход-
ных, ученые приезжают со всех 
концов страны.

Но то, что средств должно 
быть больше, – это очевидно. 
Как будут финансироваться 
институты, откуда возьмем ва-
кансии и ставки, как привлечем 
молодых – на эти вопросы за-
конопроект ответов не дает. А 
именно они должны решаться.

Источник: Новая газета

Фото: Игорь Руссак / РИА Новости



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

РАБОЧИЙ ВИЗИТ ОГАНЕСА ОГАНЯНА В ПЕРМЬ

 Первый замести-
тель руководителя фракции 
«Справедливая Россия» Ога-
нес Оганян посетил с рабо-
чим визитом город Пермь. 
Во время своего приезда он 
провел рабочую встречу с гу-
бернатором Пермского края 
Виктором Басаргиным. На 
ней политики обсудили во-
просы, связанные с предсто-
ящими выборами 8 сентября, 
а также текущие социально-
экономические вопросы.

Также были организованы 
встречи с потенциальными 
кандидатами в органы мест-
ного самоуправления и с из-
бирателями. А именно, Оганес 
Оганян проводил встречи с воз-
можными кандидатами в депу-
таты представительных орга-

нов муниципальных образований 
в Пермском крае: из Осинского, 
Октябрьского, Александровского 
и Чайковского районов. Позже, 
рассказывая об этих встречах кол-
легам из Совета регионального 
отделения, он отметил «бойцов-
ский настрой» всех участников 
предстоящих выборов.

Также Председатель Совета ре-
гионального отделения собрал 
членов Совета РО с тем, чтобы 
обсудить предстоящие выборы, 
стратегию избирательной кампа-
нии и утвердить список кандида-
тов для участия в выборах в еди-
ный день голосования 8 сентября 
2013 года.

Прежде всего, Оганес Оганян 
вручил членам Совета РО пар-
тийные билеты нового образца, 
а также удостоверения помощ-

ников депутата 
Го сударствен-
ной Думы. По-
следние были 
торже ственно 
переданы Щу-
кину Владимиру 
Владимировичу 
(Председателю 
Совета мест-
ного отделения 
Н ы т в е н с ко г о 
района), Юсуф-
кулову Дами-
ру Мазитовичу 
(Председателю 
Совета местного 
отделения Бар-
дымского райо-
на), Тимашеву 
Вячеславу Васи-
льевичу (Пред-
седателю Совета 

Оганес Оганян и кандидат на пост главы Осинского 
муниципального района Евгений Ведерников

местного отделения г. Берез-
ники).

Что касается осенних вы-
боров, то Первый замести-
тель руководителя фракции 
«Справедливая Россия» отме-
тил следующее: «Мы должны 
достойно провести выборы, 
чтобы показать нашу состоя-
тельность как политической 
партии». Оганес Оганян от-
метил и то, что необходимо 
быть готовыми к давлению на 
выборах со стороны «партии 
власти», которая в очередной 
раз, не гнушаясь, задейству-
ет всевозможные способы и 
средства. «Мы вынуждены 
воевать. По-другому эту из-
бирательную кампанию и не 
выстоять», - резюмировал 
Председатель Совета регио-
нального отделения.



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ВЫДВИНУЛА 122 КАНДИДАТОВ ДЛЯ УЧАСТИЯ В ВЫБОРАХ 8 
СЕНТЯБРЯ

 На прошедших заседаниях Совета регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Пермском крае основные пункты повестки касались предстоящих выборов в ор-
ганы местного самоуправления.

На заседаниях с помощью тайного голосования выдвинули 114 кандидатов в депутаты законода-
тельных (представительных) органов муниципальных образований в Пермском крае для участия в 
выборах, назначенных на 8 сентября 2013 года. Кроме того, члены Совета РО одобрили кандидатуры 
8 претендентов для выдвижения в кандидаты на пост глав муниципальных образований.

Стоит отметить, что на выборы в некоторые муниципальные районы Пермского края кандидаты 
от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ идут сплоченной и организованной командой. Так, для 
участия в выборах депутатов Думы Осинского городского поселения кандидаты от Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выдвинуты по всем 15 округам, а также кандидат - на пост главы муници-
пального района и главы администрации Осинского муниципального района. Совет РО утвердил и 
единый список из 6 кандидатов в депутаты Кунгурской городской Думы. На предстоящих выборах 
это единственный случай, когда избиратели будут голосовать не за отдельно взятого кандидата, а за 
Партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Работа по выдвижению кандидатов в региональном и местных отделениях Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ по всему Пермскому краю завершилась 18 июля. Следующий этап - это подача 
документов кандидатами и их регистрация.

МНЕНИЕ

 России не грозит дефолт, поскольку 
у страны одна из лучших макроэкономи-
ческих ситуаций в мире. Такое мнение вы-
сказал президент "Сбербанка" Герман Греф 
в ходе рабочей поездки в Хабаровск. "Наш 
государственный долг ниже 10% от ВВП, в 
ряде европейских стран - свыше 100%. По-
этому нам объявить дефолт - это невероятная 
ситуация", - обратил внимание банкир. Свое 
мнение на этот счет высказал первый заме-
ститель руководителя фракции "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ" в ГД Оганес Оганян:

- Оптимизм Грефа разделяю полностью. То, что 
нам не грозит дефолт, - это 100%. И даже ника-
ких сомнений по этому поводу быть не может.
У нас очень большие золотовалютные резервы, 
которые не дадут девальвировать рубль. Я уж не 
говорю о других резервах, к примеру, о тех же 
сырьевых запасах. Кроме того, сальдо внешне-
торгового баланса очень хорошее, конъюнктура 
на энергоносители устойчива. Так что подушка 
безопасности у России колоссальная.

С другой стороны, какие-то колебания в экономике возникнуть, конечно, могут, но на нашей макро-
экономической ситуации серьезно они не скажутся. Одним словом, дефолта бояться не надо - его не 
будет.



БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ «ПОМОГИ ДЕТЯМ!»

 В отдаленных поселе-
ниях Пермского края у многих 
семей нет возможности приоб-
рести не только игрушки для 
своих детей, но даже одежду и 
обувь. К тому же сельским жи-
телям приходится преодолевать 
километры разбитых дорог, 
чтобы только добраться до ма-
газинов, рынков и супермарке-
тов. Такая плачевная ситуация 
обстоит в мелких населенных 
пунктах Коми-Пермяцкого ав-
тономного округа. Именно туда 
и было решено направить бла-
готворительные усилия.

Региональное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Пермском крае решило органи-
зовать акцию - собрать вещи для 
детей от 1 года до 15 лет. С этим 
призывом Партия обратилась к 
жителям города Перми и жителям 
Краснокамска и Нытвы - терри-
ториям, расположенным по ходу 
следования в Коми-Пермяцкий 
округ. Обращение было распро-
странено через местные отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и социальные сети.

На предложение помочь детям 
откликнулись около сотни че-
ловек. Жители края привозили 
вещи не только в обозначенные 
место и время, но и предлагали 
забрать детские вещи ежедневно 
сразу после объявления благотво-
рительной акции. В итоге было 
собрано несколько десятков ко-
робок, пакетов детской одежды, 
игрушек и обуви. Благотвори-
тельный груз доставили в посе-
лок Купрос Юсьвенского района, 
а также в населенные пункты: 
Гайны, Серебрянка, Усть-Черная.

Акция нашла живой отклик у 
жителей города и края. Решено 
повторить акцию осенью, но осу-
ществить сбор теплых детских 
вещей для осенне-зимнего сезо-
на.



ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В 
ЧАЙКОВСКОМ

 Первый выходной 
день июля в Чайковском тра-
диционно считается Днем 
рождения местного отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. В этот день 
партийцы собираются вместе, 
чтобы подвести итоги, позна-
комиться с новыми членами 
партии и просто отдохнуть.

6 июля 2013 года на базе 
отдыха «Русь» собрались 65 
активистов-справедливорос-
сов на спортивно-оздорови-
тельный праздник. Приехали 
целыми семьями - ведь по 
опыту прошлых лет все уже 
знают, что на этом празднике 
место найдется каждому.

С приветственным словом к 
собравшимся обратились по-
мощник председателя Совета 
местного отделения Партии 
А.В. Бутузова Наталья Хами-
дуллина и секретарь обще-
ственной приемной Людмила 
Петухова. Они поздравили 
партийцев с очередной зна-
менательной датой, особо 
выделив при этом тех, кто со-
стоит в Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ с первого 
дня ее основания в Чайков-
ском, с 2004 года. А это: Пе-
тухова Людмила Геннадьевна, 

Ретинская Тамара Викторовна, 
Шустова Евгения Андреевна, Ав-
дей Галина Петровна, Старикова 
Светлана Петровна,    Василько 
Валентина Николаевна, Василько 
Василий Иванович, Кузнецова Та-
тьяна Николаевна, Тренц Светла-
на Юрьевна, Соломоненко Галина 
Германовна, Шатохина Вера Фе-
доровна.

Затем на импровизированную 
сцену для всеобщего знакомства 
пригласили тех, кто пополнил 
ряды Партии за последний год - с 
1 июля 2012 года: Евтух Алевти-
на Васильевна, Кустова Людмила 
Николаевна, Богданова Людмила 
Михайловна, Бочкарева Людми-
ла Германовна, Чернышева Свет-
лана Викторовна, Мерзлякова 
Вера Наумовна, Обухова Людми-
ла Васильевна, Брюхова Марина 
Александровна, Галанцева Ольга 
Леонидовна, Бускина Раиса Ан-
дреевна, Гуменникова Марина 
Юрьевна, Степанова Галина Ива-
новна, Ларина Людмила Арка-
дьевна, Белова Вера Михайловна,   
Трутнева Нина Васильевна, Вер-
хотурова Алевтина Михайловна,  
Юркова Галина Петровна, Ме-
шавкина Наталья Валентиновна,   
Кустов Григорий Васильевич, Бе-
рестова Нина Ивановна, Берестов 
Василий Иванович, Паршакова 

Нина Павловна, Мешавкин 
Андрей Васильевич, Ершова 
Елена Борисовна.

Всего же на сегодня Чайков-
ское отделение Партии насчи-
тывает 123 человека. В стадии 
рассмотрения (по рекоменда-
ции членов Партии) находятся 
еще порядка 50 кандидатур.

Не обошли вниманием и 
предстоящие 8 сентября вы-
боры в представительные ор-
ганы местного самоуправле-
ния. Среди собравшихся в этот 
день присутствовали кандидат 
в депутаты городской Думы 
Людмила Кустова и кандидат в 
депутаты Совета Ваньковского 
сельского поселения Татьяна 
Петухова.

Поздравили и именинников, 
которым посчастливилось от-
метить свои дни рождения вме-
сте с партийным: Людмилу Ку-
стову, Галину Юркову и Нину 
Трутневу.

После официальной части ак-
тивисты партийного движения 
в Чайковском приняли участие 
в семейной спортивной эста-
фете, шуточных конкурсах, за-
даниях на ловкость и сообра-
зительность. Проигравших не 
было! В выигрыше оказались 
все: и участники, и организато-
ры праздника.

Завершился праздник напо-
минанием о том, что в следу-
ющем году местное отделении 
Партии будет отмечать свой 
первый серьезный юбилей - 10 
лет со дня основания! Пожела-
ния и предложения по поводу 
предстоящего юбилея стали 
поступать в штаб местного от-
деления Партии буквально на 
следующий день.



С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Пусть наши искренние поздравления и наилучшие пожелания принесут вам 
счастье, удачу и радость! 

Здоровья, любви и замечательного настроения!

03 августа

08 августа

10 августа

11 августа

12 августа

14 августа

15 августа

16 августа

18 августа

18 августа

21 августа

21 августа

22 августа

Дедова Наталья Валерьевна

Попов Олег Эдуардович  

Ефимова Ирина Петровна юбиляр

Бахарева Светлана Викторовна

Аликин Владимир Николаевич юбиляр

Яборова Нина Анатольевна юбиляр

Мушук Анатолий Иванович

Куликова Вероника Дмитриевна юбиляр

Тиркиа Автандил Варламович юбиляр

Одинцов Михаил Анатольевич

Трофимова Лидия Васильевна юбиляр

Байков Виктор Николаевич

Бабкин Владимир Геннадьевич

Депутат Думы Нытвенского городского 
поселения
Депутат Совета депутатов Шахтинско-
го сельского поселения
Депутат Совета депутатов Березовского 
сельского поселения
Депутат Думы Добрянского городского 
поселения
Член Совета РО

Депутат Совета депутатов Орлинского 
сельского поселения
Депутат Думы Горнозаводского город-
ского поселения
Член Совета РО,
Руководитель Аппарата регионального 
отделения
Депутат Земского Собрания Чердын-
ского муниципального района
Депутат Совета депутатов Всеволодо-
Вильвенского сельского поселения
Депутат Земского Собрания Гремячин-
ского муниципального района
Депутат Земского Собрания Краснови-
шерского муниципального района
Депутат Земского Собрания Вереща-
гинского муниципального района
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